

祝 成人

ご成人おめでとうございます。

成人を迎えられた錦江町出身の4人の方に現在の心境、これからの目標などを文章に綴っていただきました。皆さんが、それぞれの目標に向かって道を拓き、達成できることを願っております。

◆成人式を迎えて

橋口 愛

(橋ノ口自治会出身)



新年明けましておめでとうございます。無事成人式を迎えられたこと、大変うれしく思っています。

成人というのは一つの節目ではありますが、20年の月日が流れたのかと思えばあつという間であつたなという気がします。振り返ってみると私は幼い頃はとても病弱できつと両親も心配していたと思います。しかしたくさんの人と出会い、いろいろな経験をしたことあの頃と比べてみるとずいぶん強くなった気がします。

世界的な出来事で心に残っているのは、米国で起きた同時多発テロ、それに伴うイラク戦争です。武力行使を行うのか、日本においては自衛隊を派遣する

のかなど世界中が注目していました。たくさんの方が死傷し、被災地で残された人々は深い傷を負ったと思います。深い歴史と現状が複雑に交錯し、何が正しくてどうしていればよかったなど一様にはいえない問題でありました。

私は今熊本大学教育学部で教員を目指して勉強しています。連日新聞やテレビ等の報道でも日聞かない日がないというような教育に関する問題が教育基本法の改正、いじめ、自殺、未履修問題などですが、いじめ・自殺問題は今に始まったことではありません。いつの時代にも起きていてそこには子どもたちの複雑な気持ちが絡まっています。ただ今日私たちは情報化社会の中に生きていて携帯やインターネットのブログなどの見えない世界が加わったことにより、もつと解決することが困難になっていくのかもしれない。解決には大人が子どもへの気持ちの変化にいち早く気づくことです。子どもが教養を受けているのは教師だけでなく第一に家庭であり地域なのです。夜更かしをする子が朝早く起きられず、朝食を抜き体力が低下し勉強にも集中できず、いじめが発生し不登校となる例もあり、学校・

家庭・地域が連携して子どもたちを支えていかなければならないのです。

私にとって一番大切なものは家庭であり友達、先生、私に関わってくれたすべての人ですが、中でも家族はかけがえのないものです。私を産んで育てて支えてくれて感謝の気持ちは言い表せません。社会に本格的に出ることで世界は広がりますが、より一層自分の言動に責任を持たなければいけないと思います。家族を不安にさせないためにも将来に向け勉学に励みたいですし、そしてたくさんの子どものために人生に貢献できたら幸せです。

最後に近い未来、大きく言えば環境問題などが私たちを取り巻いているわけですが、まずはともに生きる「共生」の重要性を伝えていかなければいけないと思います。

◆成人を迎えて

東 大志

(麓住宅自治会出身)



新年明けましておめでとうございます。

錦江町で成人式を迎える事ができうれしく思います。

私は、現在、地元を離れ愛知県に住んでいます。愛知に住み1年半たちますが、毎日とても楽しく過ごしています。

毎日充実しているのは、家族や友達の支えがあったからだと思えます。慣れない土地での生活も最初は大変ですが、いろいろな所で自分が今まで18年住んでいた錦江町で学び、体験した事が生かされると実感しています。

現在は、会社の寮で生活をしていますが、炊事、洗濯など大変で、親元を離れてみて家族のありがたみを心底感じています。

